

La UGR se sitúa a la cabeza de España en cuanto a movilidad del profesorado

Hace cinco cursos participaron en el programa Erasmus 187 docentes y en el 2011/12 han sido 293

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Los docentes se mueven. No son todos los profesores los que hacen las maletas para viajar a otra universidad extranjera durante unos días o unas semanas –en este caso como algo positivo y no porque no tengan empleo en España–, pero lo cierto es que la movilidad de profesorado sigue creciendo año tras año en la Universidad de Granada (UGR).

Así, por ejemplo, en el marco del programa Erasmus, y desde el curso 2007-2008, la movilidad de profesorado de la institución universitaria granadina a universidades europeas (programa Erasmus) registró cifras de evolución positiva. En el curso 2007-2008 participaron 187 docentes en este programa; 2009-2010 bajó a 174; 2010-2011 remontó y llegó a los 244; y 2011-2012 ha subido a 293. En un lustro se ha aumentado en más de cien docentes, concretamente 106.

La UGR también apoya y fomenta la movilidad de profesorado a destinos extracomunitarios (no contemplados por el programa Erasmus) con ayudas dentro del Plan Propio de Internacionalización de la Universidad granadina. En este caso, los números son menos importantes. En el año académico 2009-2010 participaron 15, al año siguiente fueron 11 y este curso 2011-2012 han sido quince de nuevo, según los datos facilitados por el vicerrectorado de Relaciones Internacionales de la Universidad granadina. «También enviamos profesorado a través del programa Erasmus Mundus, y en concreto, gracias a la acción 2 de dicho programa», concretan.

Estas estadísticas muestran «un incremento constante en el número de profesores de la UGR que cada curso realizan estancia docente breves en el extranjero». Las innumerables ventajas, según



Cada vez más docentes de la UGR –en la imagen, en una clase– imparten cátedra fuera. :: IDEAL

fuentes del Vicerrectorado de dichas estancias docentes pueden resumirse en beneficios directos para los profesores que participan en la movilidad: Conocimiento de otros sistemas y entornos educativos, posibilidad de conocer y participar en grupos de trabajo a nivel internacional, establecer lazos y contactos ‘rentabilizables’ para la investigación, importancia de ‘cross fertilization’ o enriquecimiento mutuo entre ambas, entre otras.

En lo que se refiere a ventajas indirectas se dirigen hacia los estudiantes que reciben docencia de dichos profesores, tales como la implantación de nuevas metodologías docentes o la concienciación por parte del profesorado acerca de diferentes realidades educativas.

Ayudas

La Universidad granadina ocupa también los primeros puestos en España en cuanto a movilidad internacional del profesorado. En el alumnado es primera tanto en envío como recepción tanto en el marco de España como del resto de paí-

ses de la Unión Europea. En lo que a alumnos se refiere se han superado los dos mil, tanto los que vienen como los que se van.

Los profesores que realizan una movilidad dentro del programa Erasmus (destinos europeos) reciben una ayuda del Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos (OAPEE) que se completa con fondos de la UGR, a través del Plan Propio de Internacionalización.

La estancia docente suele tener una duración obligatoria de cinco días hábiles (no tienen tal consideración sábados y domingos), durante los cuales se imparten como mínimo cinco horas lectivas. No se incluyen en este cómputo los días de viaje de ida y vuelta. El período de estancia debe coincidir, asimismo,

con el período lectivo en la universidad de destino.

La docencia que imparte el profesorado durante su estancia debe formar parte integrante del programa de estudios conducente a un título oficial en la universidad de acogida y debe reflejarse en un programa de enseñanza acordado y firmado entre ambas instituciones. La movilidad solo puede realizarse hacia una universidad o institución de educación superior adscrita al programa Erasmus, que tiene un acuerdo de intercambio de profesores con el centro de la UGR en el que el solicitante imparte docencia.

Por otra parte, los profesores que realizan una movilidad a destinos extracomunitarios, en el marco de convenios bilaterales de la UGR, reciben una ayuda que proviene enteramente de fondos de la UGR, a través del Plan Propio de Internacionalización.

En todos estos viajes el profesorado de la Universidad granadina mira otros modelos educativos que después tienen su recorrido en Granada en el caso de creerlos oportunos y beneficiosos.

Facultades y escuelas cierran de nuevo dos semanas para ahorrar 300.000 euros

:: A. G. P.

GRANADA. Un documento. Dos semanas de cierre. La Gerencia difunde el ‘Plan de atención al usuario: Verano 2012’ en el que detalla cuáles serán los horarios y personal que se encargará de atender la Universidad de Granada desde el día 13 al 24 de este mes de agosto. Estarán cerradas todas las facultades y escuelas y funcionará solo por la mañana el Rectorado, con servicios mínimos, e instalaciones como las del Servicio de Deportes.

«Una gestión responsable y eficiente desde el punto de vista de los recursos que la sociedad asigna a la Universidad de Granada, exige ajustar su funcionamiento a las demandas reales de los usuarios que en este período disminuyen drásticamente». Así comienza el documento de este plan de atención que obedece también al calendario laboral aprobado para el año 2012 y la resolución de la Gerencia de 29 de mayo de 2012 sobre la organización de servicios mínimos durante el período vacacional de verano y el período de descanso de Navidad establecidos en el calendario laboral de 2012 del personal de administración y servicios de la Universidad de Granada.

Desde la institución se defiende que «la agrupación de los medios materiales y humanos en un único punto de servicio permite evitar las deficiencias derivadas de la dispersión geográfica y del menor número de efectivos de plantilla disponibles en estas fechas».

Los servicios administrativos y de atención al estudiante se centrarán en el Rectorado y en horario de 9.00 a 14.00 horas. En el plan de atención al usuario se facilitan todos los teléfonos a los que dirigirse incluso en caso de incidencia o si se quiere entrar a los centros a través de acceso identificado –solo personal docente y administrativo–.

Esta medida supondrá un importante ahorro para la UGR cercano a los 300.000 euros.

Confort del Baño

CALIDAD CONFIANZA COMPROMISO

eurocasa
creamos hogar

Autovía Granada - Santa Fe, Km.5 GRANADA
958 513 056

Camino de Ronda, 172 GRANADA
958 209 797

+ información en www.confortdelbaño.com

mampara | plato de ducha | mueble lavabo y espejo
azulejos | pavimentos | revestimientos | fontanería
mano de obra

PROMOCIÓN BAÑO COMPLETO

2.695€
REFORMA COMPLETA DE BAÑO
MATERIALES Y MANO DE OBRA

ahora también en [facebook](#) confort del baño eurocasa